

Carta de Renovación del Compromiso con el Pacto Mundial

Zaragoza a 30 de octubre de 2017

Estimados señores,

MANN+HUMMEL IBÉRICA está profundamente comprometida con los derechos humanos, las normas laborales, el medio ambiente y la anticorrupción.

Mediante esta carta queremos manifestar nuestro interés en renovar nuestro compromiso con la iniciativa del Pacto Mundial y sus Diez Principios.

La mejora del Medio Ambiente, se pone de manifiesto con el desarrollo e implementación de actividades dentro de nuestro Sistema de Gestión, en la búsqueda de prácticas sostenibles y respetuosas.

El equipo humano de MANN+HUMMEL IBÉRICA, trabaja con el fin de conseguir la mejora continua en el respeto por los derechos humanos, las normas laborales y la integración con el objetivo de alcanzar nuestro lema en tres ejes: gestión del talento, la empleabilidad y la responsabilidad.

En MANN+HUMMEL IBÉRICA entendemos que la Responsabilidad Social debe ser intrínseca a nuestra cultura de empresa. Disponemos de una adecuada política de recursos humanos, aplicamos la transparencia informativa con todos los grupos de interés, adquirimos compromisos constantes con la mejora Media Ambiental, y llevamos a cabo medidas éticas adecuadas que fomentamos y transmitimos a nuestros trabajadores.

Mediante esta declaración ponemos de manifiesto nuestra firme intención de renovar este compromiso con el Pacto Mundial.



Francisco Javier Sanz Torres
Director General